



Santa Fe, 2 de febrero de 2018

EL GOBIERNO NACIONAL INICIÓ LA REPAVIMENTACIÓN DE LA RN 98, EN SANTA FE

El Ministerio de Transporte, a través de Vialidad Nacional, puso en marcha la rehabilitación de 123 kilómetros de la ruta del noroeste santafesino, a partir de una inversión de \$ 282 millones. La obra prevé, además de la repavimentación, el mantenimiento de la calzada durante 5 años.

Esta semana comenzaron los primeros trabajos de limpieza en la zona de camino y el bacheo en los sectores más complicados de la traza. A lo largo de febrero, se incrementará el volumen de obra y en marzo se iniciará el reciclado de la calzada, en el tramo cercano a la localidad de Vera, en la intersección con RN 11.

Además del bacheo, la reconstrucción por tramos y la pavimentación parcial, los 123 kilómetros recibirán tareas de conservación hasta 2023: desmalezado y limpieza, así como mantenimiento general.

"La RN 98 es un corredor vital para el tránsito entre departamentos cabeceras de la región, como Vera y 9 de Julio. Es la única ruta pavimentada por la que se transporta la producción agropecuaria de la zona y recuperarla es, además de una satisfacción, un beneficio concreto para la economía provincial y nacional", remarcó Javier Iguacel, administrador general de Vialidad Nacional.

La RN 98, ubicada en el norte de la provincia, vincula el este y el oeste de Santa Fe y se extiende hasta Pinto, en Santiago del Estero. Atraviesa una zona cubierta de montes y campos dedicados a la ganadería, principalmente. Además, es la conexión de numerosos caminos rurales que se internan hacia el norte y el sur del denominado "chaco santafesino".